



SEK Catalunya Colegio Internacional

catalunya.sek.es



Le **SEK-Catalunya Colegio Internacional** est une entité créée en 1995 à Barcelone (Espagne) est une école privée d'enseignement trilingue qui apporte des solutions en termes d'innovation pédagogique et de formation.

Le SEK-Catalunya évolue dans le secteur de l'**enseignement secondaire** avec des parcours et un contexte d'étude complètement international. Pour le SEK-Catalunya l'objectif est d'apporter aux jeunes les moyens de grandir personnellement mais aussi d'acquérir la préparation nécessaire pour affronter la vie adulte **avec autonomie, indépendance et une mentalité ouverte sur l'international**.

Le SEK-Catalunya propose des programmes de formation qui placent l'**innovation**, l'acquisition de **savoirs**, de compétences et de **méthodes de travail** dans un contexte **d'expression et de créativité**.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Ecole maternelle

- Education multilingue
- Stimulation précoce et entraînement
- Attention individualisée
- Intégration des nouvelles technologies

Ecole primaire

- Immersion linguistique : anglais, castillan, catalan
- Attention personnalisée
- Stimulation précoce et travaux de groupe
- Espace d'apprentissage
- Recours didactiques avancés
- Développement holistique de l'individu

Baccalauréat

- Programme reconnu mondialement
- Facilitation d'accès vers les meilleures universités
- Développement de profils d'étudiants chercheurs



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Anglais/Espagnol/Catalan



INFOS PRATIQUES

Av. Del Tremolencs, 24
La Garriga
08530 Barcelone
ESPAGNE

+34 93 871 84 48
sek-catalunya@sek.es



INFOS RÉGION

Transports
web.gencat.cat/es/temes/transports

Tourisme
www.turismoencatalunya.es

Collectivités
catalangovernment.eu

Patrimoines Remarquables
www.mochileandoporelmondo.com/cosas-que-ver-y-hacer-en-cataluna



VIE ASSOCIATIVE

■ **Associations étudiantes :**
Réseau international d'anciens diplômés



CHIFFRES CLÉS

Date de création : 1995

LES + DE L'ÉCOLE

- Un corps professoral qualifié et dévoué à la tâche
- Des conditions de travail optimales
- Bourse d'étude pour les élèves
- Tutorat pour les élèves
- Activités extrascolaires
- Ecole de musique
- Séjour d'étude à l'étranger
- Programmes d'été





SEK Catalunya Colegio Internacional

catalunya.sek.es



SEK-Catalunya Colegio Internacional is an entity created in 1995 in Barcelona (Spain) and is a private trilingual school that provides solutions in terms of educational innovation and training.

SEK-Catalunya is in the **secondary education sector** with a completely international background and study environment. For SEK-Catalunya the objective is to provide young people with the means to grow personally but also to acquire the necessary preparation to face adult life with **autonomy, independence, and an open mindset on the international scene.**

SEK-Catalunya offers training programmes that place innovation, the acquisition of knowledge, **skills and working methods** in a context of **expression and creativity.**

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers **170 European degrees** that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni.**



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates

Kindergarten

- Multilingual education
- Early stimulation and training
- Individualized attention
- Integration of new technologies

Primary school

- Language immersion English, Castilian, Catalan
- Personalized attention
- Early stimulation and group work
- Learning space
- Advanced didactic resources
- Holistic development of the individual

Baccalaureate

- World-renowned programme
- Facilitating access to the best universities
- Development of profiles of research students



TEACHING LANGUAGES

English/Spanish/Catalan



PRACTICAL INFOS

Av. Del Tremolencs, 24
La Garriga
08530 Barcelona
SPAIN

+34 93 871 84 48
sek-catalunya@sek.es



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transport
web.gencat.cat/es/temes/transports

Tourism
www.turismoencatalunya.es

Local Government
catalangovernment.eu

Famous Heritage
www.mochileandoporelmundo.com/cosas-que-ver-y-hacer-en-cataluna



CAMPUS LIFE

- **Student Associations:** international Alumni Network



KEY FIGURES

Date of creation: 1995

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- A qualified and dedicated faculty
- Optimal working conditions
- Scholarship for students
- Tutoring for students
- Extracurricular activities
- School of music
- Study abroad
- Summer school

